

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmaanirrahim*

Alhamdulillah hirabbal'alamin, segala puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis diberikan kekuatan untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Selain itu shalawat beserta salam juga disampaikan kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari alam jahiliah ke alam yang penuh dengan penuh pengetahuan seperti saat sekarang ini.

Untuk menyelesaikan pendidikan Strata Satu (S1) diperlukan suatu karya tulis dalam bentuk skripsi. Pada kesempatan ini, penulis membuat skripsi dengan judul "Analisis Penerapan Akuntansi pada Usaha Pecel Lele di Kecamatan Tampan:.

Dalam skripsi ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada keluarga yang teristimewa kedua **Orang Tua, Kakak(Nani dan yatti), Abang (Rahmadhani dan Gunawan)** yang telah membantu dari segi moril dan materi, do'a dan dorongan yang tiada henti-hentinya kepada penulis selama ini. Selain itu, penulis juga banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak **Prof. Dr. Syafrinaldi,SH,.MCL.** Selaku Rektor Universitas Islam Riau beserta Bapak Wakil Rektor I,II,III Universitas Islam Riau.
2. Bapak **Drs. Abrar,Msi,.Ak** selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah berjasa memimpin dalam fakultas ini sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas ini.
3. Ibu **Yusrawati, SE,.M.Si.** selaku pembimbing I yang dalam penulisan skripsi ini telah meluangkan waktu dan kesempatan untuk membimbing serta mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu **Alfurkanati,SE,.M.Si,.Ak,.CA** selaku pembimbing II yang telah membantu, memberikan arahan, memperbaiki serta memberikan saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak Ibu Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan pengajaran dan ilmu pengetahuan kepada penulis selama dinangku kuliah, serta karyawan Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah ikut membantu proses kegiatan belajar mengajar dikampus.

6. Seluruh pengusaha pecel lele yang berada di Kecamatan Tampan yang telah bersedia membantu penulis dalam memberikan data yang diperlukan sehingga memudahkan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Buat sahabat seperjuanganku sekaligus keluarga disini (**BEM UIR KP, Keluarga Rumah Wijaya Kusuma** beserta ibu **Ije, Aria**, Rina Eka Vismala Sari SE, Rahmi Noprida, Lusi Desri Rahayu, Nelly Suryani, Afriza Leni dkk, Siti Wagiani SE, dkk) serta teman-teman seperjuangan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terimakasih atas kebersamaan dan kenangan yang telah diberikan selama ini.

Akhir kata, semoga kebaikan dan keikhlasan yang telah mereka berikan kepada penulis akan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Aamiin Ya Rabbal Alamin.

Pekanbaru, Desember 2018

Penulis

(Sri Wahyuni)